
賑やかに執り行われた蒼星祭で、我が茶華道部はお花の作品を展示しました。1400人超の来場者の皆さま

に見ていただくことができました。次回の蒼星祭ではお茶会ができるよう、これからもお稽古に精進します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生け花、フラワーアレンジ等、沢山展示しました。月に１度の稽古の成果を十分

に発揮できたと思います。 

花器に合わせて生ける

花に合った花器を選ぶ

お勉強ができました 

お茶のお稽古もして

います。 

随時部員募集中です。 


